

Die Meister der Meister

Swingolf Champions-Cup in Opfenbach

Opfenbach | wa | Zum ersten Mal fanden auf dem Swingolf-Platz in Mywiler (Opfenbach) der Champions-Cup statt, der vom Swingolf-Club Allgäu-Bodensee ausgerichtet worden ist. Eingeladen waren alle amtierenden Vereinsmeister der süddeutschen und österreichischen Vereine, die den „Meister aller Meister“ ermitteln sollten. Die österreichischen Swingolfer nahmen bis zu fünf Stunden Anreise in Kauf, um an dem ersten Turnier dieser Art teilzunehmen. Gespielt wurden zweimal 18 Loch. Zum fünfeinhalbstündigen Turnier konnte Konrad Kohler als Vorstandsmitglied des Swingolf-Dachverbandes insgesamt 18 Teilnehmer begrüßen.

Die Sieger beim Champions-Cup:

Jugend weiblich bis 13 Jahre: Claudia Gerneth (SGC Paulushofen) (150 Schläge).

Jugend männlich bis 13 Jahre: Markus Ambros (SGC Paulushofen) (183).

Hoffnungsträger weiblich (13 bis 17 Jahre): Antonella Ambros (SGC Paulushofen) (192).

Hoffnungsträger männlich (13 bis 17 Uhr): Kasimir Amman (SGC Allgäu-Bodensee) (168).

Frauen I (18 bis 49 Jahre): Nadine Mierdel (SGC Allgäu-Bodensee) (173).

Frauen II (50 bis 64 Jahre): Maria Höllensberger (SGC Mostviertel) (193).

Männer I (18 bis 19 Jahre): Johann Haselsteiner (SGC Mostviertel) (156).

Männer II (50 bis 64 Jahre): Joachim Mittag (SGC Allgäu-Bodensee) (151).

Männer III (ab 65 Jahren): Rudolf Schneider (SGC Mostviertel) (146 Schläge).



Die Sieger beim Champions-Cup: (von links) Maria Höllensberger, Konrad Kohler, Rudolf Schneider, Joachim Mittag, Nadine Mierdel, Johannes Haselsteiner, Markus Ambros, Antonella Ambros und Claudia Gerneth.

Foto: Swingolf-Club Allgäu-Bodensee